



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 22/2016

Ciudad de México, a 18 de febrero de 2017.

CDHDF VERIFICA LAS CONDICIONES EN QUE SE ENCUENTRAN MUJERES CON DISCAPACIDAD PSICOSOCIAL, EN EL CENTRO FEMENIL DE REINSERCIÓN SOCIAL TEPEPAN

Por tercer año consecutivo, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) entregó más de 200 pares de zapatos y calcetines a mujeres en situación de reclusión, recolectados durante la Campaña “Tus pies son los míos, caminemos juntos”.

A través de su Segunda Visitaduría General, este Organismo Público Autónomo llevó a cabo la tercera edición de esta Campaña, con el objetivo de contribuir en la generación de condiciones que posibiliten a estas mujeres la realización de sus actividades cotidianas y prevenir enfermedades.

Gracias a las donaciones realizadas por la Vicepresidenta de la Comisión Especial de Reclusorios de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Diputada Rebeca Peralta León; del Secretario de Desarrollo Social de la Ciudad de México, Doctor José Ramón Amieva Gálvez; de la Secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades capitalina, Licenciada Rosa Isela Rodríguez Velázquez, y del Subsecretario del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, Licenciado Hazael Ruiz Ortega, además de organizaciones civiles y

sociales, compañeras y compañeros de la CDHDF, 207 internas del Centro Femenil de Reinserción Social Tepepan recibieron un par de zapatos y calcetines.

Posterior a dicha entrega, personal de este Organismo verificó las condiciones de los dormitorios donde habitan las mujeres que viven con alguna discapacidad psicosocial, así como los espacios donde reciben atención médica y farmacológica.

Dichas acciones forman parte de las actividades que realiza la CDHDF de manera cotidiana, para garantizar el goce efectivo e irrestricto de los derechos humanos de las personas que viven con alguna discapacidad psicosocial.

www.cd hdf.org.mx